



[Visita en este enlace el](#)

[Especial del Año Jubilar de la Misericordia](#)

[en Agencia SIC](#)

SIC (Servicio de Información de la Iglesia Católica en España), es una agencia de noticias y colaboraciones referidas a la Iglesia en España, creada en noviembre de 1991 por el Episcopado español y dependiente de la [Comisión Episcopal de Medios de Comunicación](#) (CEMCS). Su director es el sacerdote y periodista José Gabriel Vera Beorlegui, director también del Secretariado de la mencionada Comisión Episcopal y director, a su vez, de la Oficina de Prensa de la Conferencia Episcopal Española.

Sus informaciones siempre han estado desprovistas de un carácter oficial, aunque su vinculación a la CEMCS le otorgue una cierta dimensión institucional y de seriedad informativa.

Los medios de comunicación son los primeros y principales destinatarios del SIC, lo que demanda un tratamiento profesional de la información. También han sido y son destinatarios del SIC las diócesis y sus publicaciones y emisiones y congregaciones religiosas y sus medios de comunicación.

Fiel a su mismo nombre, el ámbito de la información del SIC es la Iglesia Católica en España y aquellos otros acontecimientos eclesiales de carácter internacional que sea posible atender, dando especialmente la vertiente española de ellos.

SIC elabora habitualmente noticias e informaciones, y algunas veces entrevistas y pequeñas declaraciones, y más raramente reportajes. Otro trabajo habitual es la elaboración y soporte periodístico de cartas de obispos y de documentos de la Santa Sede y de la CEE.

Este servicio se envía a medios religiosos y nacionales y a todas las delegaciones diocesanas de

Medios de Comunicación Social para que les sirva como instrumento en sus Hojas, revistas y programas de radio y televisión locales.